

FUNDAMENTOS DE ENFERMERIA III

DOCENTE:

RUBEN EDUARDO DOMINGUEZ

PRESENTA LA ALUMNA:

ROSSY MICHELLE HUET LOPEZ

TERCER CUATRIMESTRE GRUPO "B"

LICENCIATURA EN ENFERMERIA

FRONTERA COMALAPA, CHIAPAS.

24 DE MAYO DEL 2020.

El conjunto de servicios que el sistema nacional de la salud, ofrese a los ciudadanos actividades preventivas, la asistencia sanitaria se presenta tanto a demanda como de manera programada o urgente, se realizan actividades de información y vigilancia en la protección de la salud y se ofrecen servicios de rehabilitación física, las prestaciones y las atenciones sanitarias están reguladas por la cartera de servicios prevista en la ley y real decreto, de acuerdo con los principios básicos que establece la ley general de sanidad. Según este real decreto, las prestaciones sanitarias incluyen las modalidades siguientes: atención primaria, atención especializada, prestaciones farmacéuticas, prestaciones complementarias y servicios de información y documentación sanitaria.

La tecnología afecta a la práctica de la enfermería, la biotecnología está influyendo también en los cuidados de la salud, por ejemplo el profesional de enfermería ha de estar al tanto de la emergente tecnología genética como el campo de la terapia genética para abordar el cáncer. Los cuidados de la salud se han aprovechado de esta nueva tecnología adaptada a elementos de ayuda como bienestar (para la discapacidad visual), como las tecnologías cambian, también ha de hacerle la formación en enfermería y los cuidados profesionales de esta disciplina necesitan una instrucción creciente para ofrecer una práctica de enfermería profesional, estos profesionales tienen que usar frecuentemente sofisticados equipos computarizados para monitorizar o tratar a los pacientes.

La enfermería en su actual concepción, es el reflejo de las transformaciones que en el concepto de la salud, las enfermeras tienen una importante contribución de hacer a la planificación y adopción de decisiones en los servicios de la salud, las funciones propias del personal de enfermería, están dirigidas a la consecución de la promoción de la salud, la prevención, la recuperación y la rehabilitación de las enfermedades, el crecimiento de las enfermedades crónicas y los recortes a la ley de dependencia obliga a muchas familias a desempeñar una actividad cuidadora, que precisa de apoyo educacional y cercano al entorno familiar y comunitario como el que brinda la enfermería de atención primaria.

Un sistema sanitario orientado de la atención primaria es menos costoso y más eficiente que el basado en el hospital y la actividad curativa, ya que permite identificar la necesidad de atención de cada paciente, en que nivel debe de ser atendido y por que profesional, evitando así un derroche irracional de los recursos humanos. Los cuidados de la enfermería comunitaria no requieren de pruebas costosas para llegar al diagnóstico de enfermería, ni de terapias caras para resolver los problemas, la enfermería comunitaria debe desarrollar actuaciones de intervención comunitaria y participativa dirigida a grupos con características, necesidades o intereses comunes, para mejorar la salud de la población y crear entornos saludables se precisa la cooperación, participación y articulación de los servicios sanitarios. El rol de la enfermería de atención primaria y comunitaria debe reorientarse a capacitar a las personas, familias y comunidades para cuidarse de sí misma.

A la enfermería se le ha dominado la más antigua de las artes y de la más joven de las profesiones, como disciplina y como profesión tiene como sujeto de atención el hombre, la familia y la comunidad, su rol y las tendencias de los cuidados de la salud son y fueron influenciados por los cambios políticos, sociales, culturales, científicos y por las problemáticas de la salud de la comunidad, agregando que el cuidado de enfermería no debe de ser comprendido como la realización de una tarea relacionada al cuidado directo, sino que debe ser más amplio como una óptica multidimensional, el concepto del cuidado de enfermería fue claramente definido por Florence Nightingale, quien lo planteó en conceptos de ciencia y arte, a través de la historia, la enfermería ha avanzado de ser una práctica empírica a ser una profesión que utiliza modelos de atención para comprender a la persona en su ciclo de vida dentro del proceso salud-enfermedad, la enfermería es una profesión típicamente femenina que se considera como extensión de las funciones femeninas tradicionales, como el cuidado a la familia y remediar el sufrimiento, esta concepción de los cuidados mágico-religioso prevaleció por muchos siglos, las mujeres fueron las primeras farmacólogas con sus cultivos medicinales, los secretos de cuyo uso se transmitían unas a otras, durante los siglos fueron médicas sin título porque aprendían unas de otras ya que se transmitían sus experiencias entre vecinas o de madre a hijas, si bien sabemos la historia de la medicina está bien desarrollada, y como la enfermería está unida a la profesión médica, es necesario algún conocimiento de la evolución de esta última para poder entender el desarrollo de la enfermería, y para comprender ambas, es necesario también el conocimiento de la cultura donde se desenvolvían los pueblos a través de la historia. Los caballeros que se agruparon para este objeto si eran nobles, se dedicaban a hacer las tareas de los médicos y lo que no eran se llamaban hermanos y estos se dedicaban a cuidar directamente a los enfermos.

Aquí nos damos cuenta de cómo es que el enfermero/a actúa en los cuidados de los pacientes, como es que de poco a poco a través de la tecnología nos apollamos y en ocasiones entre nosotros, como profesionales de enfermería debemos guardar una buena postura y disciplina ante todo, debemos tener siempre en cuenta los cuidados de nuestros pacientes, sabemos que conforme pasa el tiempo todo va evolucionando pero más sin embargo no debemos de dejar de hacer lo que todo profesional de enfermería